

ABSTRAK

Dinamika Kelompok Batanam sawah di Nagari Asam Kamba Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan

Oleh: Meri Handayani

Latar belakang penelitian ini untuk mendeskripsikan Dinamika Kelompok Batanam Sawah Di Nagari Asam Kamba Kecamatan Bayang Kabupaten Pesisir Selatan terdiri dari unsur-unsur Dinamik Kelompok. Pada observasi awal diketahui bahwa tujuan dari Kelompok Batanam Sawah ini merupakan tujuan ekonomis bagi masyarakat dalam membiayai kebutuhan keluarganya. Sasaran Kelompok tidak hanya pada masyarakat kalangan bawah. Namun masyarakat ekonomi menengah juga ikut berpartisipasi pada kelompok batanam sawah tersebut. Manfaat batanam sawah adalah memberikan interaksi sosial dan pelestarian budaya melalui panggung hiburan masyarakat. Prinsip-prinsip yang terdapat pada kelompok batanam sawah seperti tidak diperbolehkannya batanam sawah bagi mintuo dan minantu dalam satu kelompok. Maka diduga masih terdapat unsur-unsur lainnya sehingga perlu dilaksanakan penelitian untuk mengetahui dinamika kelompok ini.

Teori yang dipakai dalam penelitian ini adalah Teori Dinamika Kelompok. Teori Dinamika kelompok yang digunakan dengan meninjau unsur-unsur pada dinamika kelompok yang terdapat pada Aktifvitas Batanam Sawah di Nagari Asam Kamba. Penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan tipe penelitian studi kasus jenis studi kasus instrinsik, teknik pemilihan informan yaitu *purposive sampling* dengan jumlah informan sebanyak 10 orang. Pengumpulan data dilakukan dengan cara observasi partisipan, wawancara mendalam, dan studi dokumentasi yang dianalisis dengan mengacupada teknik analisis data interaktif yang dikembangkan oleh Miles dan Huberman.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa Dinamika Kelompok Aktifitas *Batanam sawah* adalah Dinamis. Hal ini dibuktikan dengan adanya unsur-unsur dinamika kelompok pada aktifitas Batanam Sawah di Nagari Asam Kamba. Unsur yang terdapat pada Dinamika kelompok Batanam Sawah di Nagari Asam Kamba adalah adanya Tujuan Kelompok, Struktur Kelompok, Fungsi tugas, Suasana Kelompok, Tekanan Kelompok, dan Keberhasilan Kelompok.

Kata Kunci: **Kelompok Batanam Sawah**